

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 2 REJOSARI
Kelas / Semester : 5 /1
Mata Pelajaran : Matematika
Materi : Sekala dan denah
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 120 menit

TUJUAN PEMBELAJARAN

- Melalui penjelasan guru siswa mampu memahami cara mencari skala pada peta atau denah
- Melalui berbagai latihan siswa mampu mengidentifikasi dan menyelesaikan masalah berkaitan dengan skala pada denah
- Melalui menggambar denah rumahnya siswa mampu mengidentifikasi dan menyelesaikan masalah berkaitan dengan skala pada denah

Kegiatan Pembelajaran

Tahap Pembelajaran	Kegiatan Pembelajaran		
	kegiatan	Alokasi waktu	keterangan
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none">• Kelas dimulai dengan salam dilanjutkan dengan do'a. (Religius dan Integritas)• Melakukan komunikasi tentang kehadiran siswa.• Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)	10 Menit	Dilaksanakan melalui webmeeting (sinkronus)
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati dan guru menjelaskan tentang menghitung skala pada peta atau denah• Mengetahui bagaimana cara menghitung skala pada peta atau denah• Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya tentang materi yang disampaikan• Siswa menanyakan penjelasan guru yang belum di pahami tentang menghitung skala pada peta atau denah.• Guru menjelaskan pertanyaan siswa.	20menit	Dilaksanakan melalui webmeeting (sinkronus)
	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan soal latihan yang berkaitan dengan skala dan denah kepada siswa melalui group whatsapp.• Siswa menyelesaikan soal latihan di buku tulis kemudian megirim berupa foto melalui whatsapp.• Guru langsung merespon dan mengoreksi jawaban siswa• Siswa ditugaskan untuk menggambar denah rumahnya dengan memperhatikan skala	60 menit	Seluruh kegiatan dipandu melalui group whatsapp
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Siswa menpresentasikan hasil pekerjaanya• Guru memberikan penguatan dan kesimpulan• Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya dan menambahkan informasi dari siswa lainnya.• Salam dan doa penutup	30 menit	Dilaksanakan melalui webmeeting (sinkronus)

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Rejosari, 1 Oktober 2020
Guru Praktik

UMI KULSUM,S.Pd.
NIP. 19660921 199202 2 002

TEGUH SANTOSO,S.Pd.
NIP. 19890412 201903 1 003